

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **V.1. Simpulan**

Dalam pembahasan yang terdapat di BAB IV mengenai prosedur audit kas dan setara kas PT. XYZ Oleh KAP Kanaka Puradiredja, Suhartono maka dapat disimpulkan terdapat 4 tahap yang dilakukan yaitu:

1. Perikatan Audit, PT XYZ melakukan permintaan audit laporan keuangan tahun 2021 kepada KAP Kanaka Puradiredja Suhartono. KAP Kanaka Puradiredja, Suhartono telah dua kali melakukan audit terhadap PT. XYZ. Setelah melakukan pertimbangan serta wawancara yang terkait klien maka KAP Kanaka Puradiredja, Suhartono setuju untuk melakukan audit sesuai dengan prosedur penerimaan klien. Maka dari itu KAP Kanaka Puradiredja, Suhartono membuat proposal atau surat perikatan sebagai bukti dari perikatan audit.
2. Perencanaan Audit, pada perencanaan audit ini auditor akan meminta dan membahas apa saja yang dibutuhkan selama proses audit yaitu dengan meminta dan mengumpulkan data dari PT. XYZ sebagai dari keperluan audit pemahaman bisnis klien, pemahaman pengendalian internal, menghitung materialitas dan pembuatan audit program.
3. Pelaksanaan Audit, pelaksanaan ini dilakukan untuk menguji dan mengumpulkan bukti-bukti audit apakah perusahaan sudah sesuai dengan standar yang berlaku dan sudah sesuai dengan kegiatan operasional dari perusahaan. Auditor melaksanakan audit ini dengan pengujian pengumpulan bukti-bukti audit kas dan setara kas dengan pemeriksaan pengisian terhadap *lead schedule* kas dan setara kas, mengirimkan konfirmasi, melakukan *cash opname*, kesesuaian kurs mata uang asing, *test of control* dan pengujian *cut-off* (pisah batas).
4. Pelaporan audit merupakan tahapan akhir dari seluruh prosedur audit yang telah dilakukan. Pada tahap pertama auditor menyusun draft report dan dikirimkan kepada klien. Namun bila klien belum setuju dan perlu diperbaiki maka auditor akan memperbaiki dan membuat draft tahapan

kedua lalu dikirim kembali kepada klien. Setelah mengirimkan draft report kedua dan klien sudah setuju maka auditor mengirimkan audit *report approval for printing*. Setelah melakukan hal tersebut auditor akan mengirimkan audit final yang diberikan PT. XYZ. Isi laporan keuangan terdapat surat pernyataan manajemen dan laporan auditor independen.

## **V. 2. Saran**

Penulis ingin menyampaikan saran yang dilakukan KAP Kanaka Puradiredja, Suhartono dalam melakukan prosedur audit kas dan setara kas yaitu diharapkan KAP Kanaka Puradiredja, Suhartono memberikan training minimal seminggu terhadap anak magang yang menjadi asisten auditor dan juga karyawan baru atau pemula yang menjadi asisten auditor sehingga dapat memudahkan para asisten auditor dalam mengerjakan prosedur audit dan kertas kerja pemeriksaan (KKP) audit.